

BESCHLUSS ZUR EU-AUSLÄNDER-GLEICHSTELLUNG

An die Vorsitzenden, Sport-und Jugendwarte der Vereine

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Tennisfreunde,

in einer gesondert einberufenen Sitzung am vergangenen Montag, den 09.03.2020 hat der erweiterte Sportausschuss die Einführung der EU-Ausländer-Gleichstellung zur Saison 2021 einstimmig beschlossen.

Anlass für diesen Beschluss war ein Antrag zur Aufnahme der EU-Ausländer-Gleichstellung in die Wettspielordnung (WO) auf der Jahreshauptversammlung des HTV am 29.02.2020. In der darauffolgenden Diskussion stellten sich zwei grundlegende Möglichkeiten dar, wie dieser Prozess geschehen könnte. Variante A bedeutet die sofortige Implementierung der EU-Ausländer-Gleichstellung in die WO noch für die aktuelle Saison 2020, während Variante B die Umsetzung für die nächste Saison 2021 vorsieht. Die Jahreshauptversammlung des HTV bat den erweiterten Sportausschuss hierüber eine Regelung zu beschließen.

Der erweiterte Sportausschuss hat sich einstimmig für Variante B - die Umsetzung des Reglements für die nächste Saison 2021 - entschieden. Grund dieser Entscheidung ist insbesondere eine mögliche Wettbewerbsverzerrung durch die kurzfristige Änderung der WO und der Meldeschluss für die Mannschaften am 15.3.2020.

Die genaue Formulierung der neuen Regelung für die WO wird dieses Jahr vom erweiterten Sportausschuss erarbeitet werden. Hierzu laden der erweiterte Sportausschuss sowie das Präsidium des HTV die Vereine ein, sich am Gestaltungsprozess zu beteiligen, um so eine transparente und zufriedenstellende Regelung für die Zukunft zu finden. Genaue Informationen hierüber werden Ihnen rechtzeitig zukommen.



HTV-Präsident



HTV-Vizepräsident und Leiter des Ressorts Sport

in Cc:

**Kreis- und Bezirksvorstände
Spielleiter der Bezirke und Kreise
Jugendausschuss HTV
erweiterter Sportausschuss HTV**